

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Insalubrité à Libreville : objectif "ville propre" pour le gouvernement

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

POUR apporter leur soutien moral et matériel aux Forces de défense et de sécurité (FDS) déployées à travers la capitale gabonaise dans le cadre des opérations "Libérez les trottoirs" et "Ville propre", le ministre d'État, ministre de l'Intérieur, Lambert-Noël Matha et son collègue de la Défense nationale, Michael Moussa Adamo, ont effectué samedi une visite de terrain pour constater l'effectivité des dites activités de salubrité

publique. Durant cette visite, les deux membres du gouvernement ont marqué des arrêts dans les différents marchés et les zones insalubres de la ville (IAI, Acae, Gare-routière, marché de Mont-Bouët, Rio, Nzeng-Ayong, Awendjé, La Peyrie et marché de Louis). Reconnaisant que ces activités ne relèvent pas du domaine des FDS, Michael Moussa Adamo a indiqué que " nous sommes venus vous encourager dans cette mission, nous savons qu'elle n'est pas facile, mais c'est une opération d'intérêt et nous devons y participer. Nous appelons au



Les membres du gouvernement encourageant les soldats sur le terrain de la propreté.

civisme des populations afin qu'elles respectent les horaires de dépôt des ordures ménagères dans les différents bacs car, les inciviques seront punis ". Même son de cloche chez Lambert-Noël Matha, qui a rappelé la nécessité de ces missions conjointes et qui doivent permettre à Libreville de retrouver des couleurs. " Nous ne pouvons

pas voir notre ville sombrer dans le déchet, nous devons donc nous joindre au travail qui est déjà fait ". S'il ne s'agit pas d'une opération nouvelle, les deux membres du gouvernement ont rappelé que celle-ci devrait davantage montrer son efficacité. C'est avec la même détermination que la maire de Libreville,

Christine Mba Ndutume, est descendue la veille sur le terrain en mettant la main à la pâte. L'édile de la capitale a saisi l'occasion pour sensibiliser les opérateurs économiques, grands producteurs de déchets, sur la nécessité de garder leurs environnements respectifs propres et d'instruire les maires d'arrondissement d'y veiller.

Évacuations sanitaires: Medevac désormais partenaire de la Cnamgs

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

LA société 24/7 Assistance et la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs) ont procédé hier à la signature d'une convention de partenariat dont l'objet est de mettre sur le marché gabonais l'offre "MEDEVAC", produit spécialisé essentiellement dans le transport et le rapatriement sanitaire en vue d'améliorer la qualité de la prise en charge des assurés évacués. Cette offre prévoit une prestation alternative aux garanties de base en ce qui concerne les frais de transport sanitaire en direction de l'Afrique du Sud, la France, le Maroc, la Tunisie et la Turquie. En clair, Medevac est une réponse aux pesanteurs de la couverture santé en Afrique en général et au Gabon en particulier. Ce produit propose aux adhérents volontaires préalablement assurés CNAMGS, une prise en charge du transport médicalisé ou non élargi à l'accompagnateur des malades en



Les deux officiels au terme de la signature de convention

cas d'évacuation sanitaire par la CNAMGS et le rapatriement du corps en cas de décès. À ce propos, le directeur général de la Cnamgs, Séverin Anguilé, a indiqué que "cette signature de convention vise à l'amélioration des prestations en matière d'évacuation sanitaire de nos assurés qui voudront adhérer à ce produit. C'est un produit qui va soulager nos assurés sur le ticket modérateur". Pour sa part, Maurice Pebadi Engandzas, P-DG de 24/7 assistance assure qu' "il s'agit d'un produit qui sera disponible pour les assurés qui le souhaitent. L'offre vise à soutenir les efforts déployés par les plus hautes autorités du pays en matière de santé".

Communication: les patrons des médias à l'école de la prévention et la gestion des situations de crise

R.H.A
Libreville/Gabon

LES responsables des médias locaux étaient conviés les jeudi et vendredi derniers, à un séminaire de formation organisé par le ministère de la Communication et de l'Économie numérique, en partenariat avec l'Agence de communication Havas Africa Gabon. Cette formation, qui s'est déroulée à l'auditorium de la Maison Georges-Rawiri, portait sur la "Prévention et la gestion médiatique des situations à risques". Une seule question était au centre des débats : comment traiter l'information en situation d'urgence? Sinon, comment adapter les contenus éditoriaux aux contextes marqués par une crise quelle qu'elle soit? Pour y répondre, plusieurs spécialistes ont chacun apporté



Les responsables de médias ont renforcé leurs capacités dans la gestion des crises.

leur éclairage. Après le ballet des allocutions, Merlin Ella, enseignant-chercheur, a entretenu les hommes et femmes de médias sur les notions de risque, l'exercice du journalisme et la

responsabilité des patrons des médias en temps de crise. Quant à Luc Ondias Souana, il a insisté sur la viabilité des médias en temps de crise et leur adaptation au modèle économique.